
平成２０年 萩市議会１２月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ８ 木 村 靖 枝 
１２月８日午前 

２ １ 大 村 赳 夫 
 

３ ２０ 西 元   勇 
     午後 

４ ２６ 諸 岡 皓 二 
 

５ ５ 井 関   稔 
 

６ ２４ 宮 内 欣 二 
１２月９日午前 

７ ２ 岡   通 夫 
 

８ ２５ 守 永 忠 世 
     午後 

９ １５ 世 良 眞名夫 
 

１０ ７ 近 江 郁 宣 
 

１１ ６ 江 原 任 子 
１２月１０日午前 

１２ ２２ 藤 田 克 弘 
 

１３ ２８ 横 山 秀 二 
      午後 

１４ １４ 杉 山 浩 司 
 

１５ １１ 斉 藤 眞 治 
 

 



質問順位 １ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農山漁村の担い

手対策について 
１．新規就農・漁業者の支援(居住環境)について 

２．上下水道事業に

ついて 

１．公平・公正な観点から上・下水道料金の統一はできませ

んか 

３．環境行政 １．地球温暖化防止の市民への啓発(マイバック推進)の取り

組みについて 
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質問順位 ２ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．世界史の転換点

に立つ市の経営方針

をきく 

１．財務・施策についてのサマーレヴューはどうであったか 
２．行政評価システムの現状をきく 
３．年末に向けて商工業者の支援にどう向きあっているか 

２．姉妹都市交流の

展望をきく 

１．姉妹都市交流の現状と展望について 

３．渡邊嵩蔵旧宅の

整備方針をきく 
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質問順位 ３ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業後継者への

支援について 
１．Ｉターン・Ｕターン・Ｊターン就農希望者への技術指導・

助言等の支援策を問う 
２．地域住民となる新就農者への生活面等の指導・助言等を

行う地域の担当者設置を問う 

２．自然記念物ミヤ

マウメモドキ群落の

保護について 

１．群落の保護対策を問う 
２．現地監視員の設置を問う 
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質問順位 ４ 質 問 者   諸 岡 皓 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．山口福祉文化大

学と萩市のかかわり

について 

１．今後の対応策は（運営面等において) 
２．狐島の活用方法について 

２．市税及び国民健

康保険料等の収納と

滞納について 

１．対応策は（市税収納率が県下最下位） 
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質問順位 ５ 質 問 者   井 関   稔  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業農村の基盤

整備について 
１．田万川地域須潟地区・須佐地地区・瀬尻地区のほ場整備

と瀬尻地区の市道拡張について 

２．道路行政につい

て 
１．主要地方道津和野田万川線の改良について 
２．主要地方道益田阿武線の改良について 

３．学校給食共同調

理場の整備について 
１．育英小学校併設予定の給食共同調理場建設について 

４．地域経済の活性

化について 
１．地域経済の活性化について 
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質問順位 ６ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉医療制度の

無料継続・拡大につ

いて 

１．福祉医療制度への一部負担金導入の検討が行われている

中で、無料制度の存続を求めることが必要ではないか 
２．子どもの医療費助成制度の拡大について 

２．人工透析患者へ

の支援について 
１．人工透析患者の通院への支援としての交通費助成制度の

復活はできないか 
２．弥富診療所への透析施設設置はできないか 
３．障害者福祉タクシー制度の改善について 

３．山口福祉文化大

学の動向について 
１．山口福祉文化大学の学生募集の動向はどうなっているか 
２．経営状況についての懸念は無いか 

４．阿武火山群の伊

良尾火山の保存につ

いて 

１．阿武火山群の伊良尾火山の地質遺産を保存するためにど

う取り組むか 

５．子どものいる世

帯に対する国保保険

証の取り扱いについ

て 

１．子どもへの国保保険証発行についての取り扱いをどうす

るか 
２．資格証明書発行をやめる自治体が出てきている中、萩市

はどんな方針を持つか 

６．生ゴミの分別収

集について 
１．ごみ減量化への志を立てるときではないか 
２．生ゴミ分別収集・資源化への実施をすべきときではない

か 
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質問順位 ７ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．中山間地域農業

を支える処方箋につ

いて 

１．水田の畦畔改良について 
２．新しい地下灌漑システムの検討について 

２．健康な土づくり

と農業生産コスト削

減について 

１．土壌診断による適正な施肥とこれらの普及指導の体制に

ついて 
２．堆肥供給体制のさらなる充実について 
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質問順位 ８ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．小水力発電装置

について 
１．一般家庭・農業施設への電力導入 

２．旭地域(明木・佐々

並)のスポーツ施設の

整備について 

１．明木：イベント広場の駐車場の整備 
２．佐々並：山村広場駐車場のアスファルト舗装 

  

 
 8



質問順位 ９ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．国体までの萩市

の戦略的取り組みに

ついて 

１．基幹道路の整備は 
２．道路を活用した活性化戦略を 
３．国体の高揚を 

２．消防の広域化 １．消防力の基盤が強化されるのか 
２．災害対策は機能されるのか 

３．次代を担う子ど

もたちの育成 
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質問順位 １０ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路問題につい

て 
１．地域間(旧市町村間)連絡網の整備について 
２．萩小郡道の総仕上げについて 

２．文化財について １．観音院の文化財指定について 
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質問順位 １１ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
１．出産・子育て支援の拡充について 
（１）子育て応援特別手当(仮称)について 

 （２）妊婦健診の公費負担拡充について 
 （３）中小企業子育て支援助成金の拡充について 
２．肺炎球菌ワクチン予防接種事業について 
 （１）高齢者の肺炎での入院や死亡も多いことから、疾病

予防としてのワクチン接種の実施について 
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質問順位 １２ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．陶芸の村公園整

備事業について 
１．今後(２１年度以降)の整備計画について 

２．交通ネットワー

クについて 
１．合併後、これまでの「まあーるバス」「ぐるっとバス」等

の運行状況について 
２．現在抱えている課題と今後の取り組みについて 
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質問順位 １３ 質 問 者   横 山 秀 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の（２４ｈ）

救急医療の現状と課

題について 

 

２．各水系の河川環

境の悪化に対する対

策と阿武川水系(ダム

湖)の湖水面の活用と

観光開発について 

 

３．中山上ノ原線(通
学路)に街灯設置はで

きないのか 
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質問順位 １４ 質 問 者   杉 山 浩 司  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．教育行政 １．教育予算の基本的な考え方 

２．平成１９年度における萩市小中ＰＴＡ連合会の要望につ

いて 
（１）ＰＴＡ活動に対する補助金について 
（２）校舎・体育館の改築計画について 
（３）校舎の維持管理について 
（４）学校内の安全対策について 
（５）通学路の安全確保について 
（６）児童クラブについて 
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質問順位 １５ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市民病院改革

プラン策定について

（公立病院改革ガイ

ドラインから） 

１．山口県地域医療計画における萩市民病院の位置づけは 
２．医療圏域における萩市民病院の果たす役割は 
３．改革プラン策定への職員のかかわりと公開は 

２．消防行政におけ

る「安心・安全」へ

の配慮について 

１．各消防団への機器・器具の配備計画は 
２．火災報知器への悪徳商法対策及び低所得者への配慮は 
３．団員確保と国民保護計画の「消防機関の体制」の確保は 

３．職員のメンタル

ヘルスについて 
１．人材育成と職員の健康（心と体）の管理現況と対応策は 

  

 


